

立志だより



立志・自主・勤勉

与那原町立与那原中学校
校長 垣花英正

○アートコンクール

10月22日（土）、島尻地区中学校アートコンクールが開催され、本校美術部が団体部門で2年連続で優勝しました。以下、上位入賞者と部長の岡田琉那さんの思いを紹介します。

団体部門個人賞 第1位 當間 華鈴（3）
第4位 上原 莉々華（1）
個人部門立体の部 最優秀 兼島 美帆（2）
優秀 宮本 結花（3）
個人部門平面の部 優秀 當間 華鈴（3）
岡田 琉那（3）

『私たち美術部は、今年の地区アートコンクールで優勝し、2年連続で優勝を飾ることが出来ました。これは部員たちはもちろんのこと、支えてくれた顧問の理恵先生や副顧問の先生方の支えがあったからこそつかみ取れたものと思っています。』

特に私たち3年生にとっては、最後の大会ということで、力作がたくさん揃いました。夏休み前から今大会に向けて努力してきました。美術は個人の分野であるにもかかわらず、仲間たちとアドバイスし合ったりして、協力しながら一つの目標に向かって進んできました。

今月は県大会が控えています。ぜひ応援をよろしくお願いします。』



○地区駅伝

10月22日（土）、令和4年度島尻地区中学校駅伝競走大会が糸満市の平和創造の森公園で行われました。

残念ながら、男子は体調不良者が出たため辞退となり、女子のみの出場でした。

一区から順に、豊島りこさん（3）、宮平莉愛さん（1）、宮平愛さん（2）、前船陽和さん（1）、山城心さん（2）が走り、総合9位となりました。

地区陸上の練習も含めて、7月から取り組みました。長距離走というきつい練習に耐えて頑張ってきた選手に敬意を表します。

唯一3年生で出場したキャプテンの豊島りこさんの思いを掲載します。

『私達女子駅伝チームは、10月22日に開催された駅伝大会に出場しました。結果は18校中、9位でした。』

私達の目標である県大会出場には届かなかったけど、夏休みから皆で練習に励んできたので、それぞれ悔いは無く走りきることが出来たことは、私的には良かったと思っています。私達女子駅伝チームを最後まで応援してくださった方々、ありがとうございました。

最後に後輩へ。陸上の長距離の練習から駅伝の練習まで、ついてきてきてくれて、ありがとうございました。長距離の練習はきついけど、それを乗り越えたら良い結果もついてくると思うから、頑張って練習して来年は県大会に出場出来るように頑張ってください。』

○校内合唱コンクール

10月28日（金）、校内合唱コンクールが行われました。3年ぶりの開催で、全生徒が初めて経験する行事です。コロナ対策として学年ごとの開催としました。

各学級、夏休み前から練習に取り組み、その中で色々な出来事があったということですが、それを乗り越え本番を迎えました。みんな緊張した表情や笑顔を見せてくれて良かったです。今年は、開催できたことに価値があると思います。来年度以降も開催していきたいと考えています。

入賞した学級と個人賞を掲載します。

1学年	金賞：3組	銀賞：1組	銅賞：4組
2学年	金賞：5組	銀賞：6組	銅賞：4組
3学年	金賞：2組	銀賞：4組	銅賞：7組

指揮者賞

1学年	桃原 龍之介さん（6組）
2学年	下地 優智さん（7組）
3学年	砂川 貴城さん（2組）

伴奏者賞

1学年	儀間 香音さん（3組）
2学年	照屋 杏奈さん（3組）
3学年	本村 志菜子さん（2組）

